



地球館地下2階：ラ・フェラシーの生体復元組立

2024
10
October

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14 <small>スポーツの日</small>	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

9
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14
15 16 17 18 19 20 21
22 23 24 25 26 27 28
29 30

11
1 2
3 4 5 6 7 8 9
10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23
24 25 26 27 28 29 30

2022年のノーベル生理学・医学賞に選ばれたペーボ博士は、絶滅したネアンデルタール人のゲノム解読に成功し、ホモ・サピエンスはネアンデルタール人のゲノムの一部を受け継いでおり、異なる人類の系統が交わっていたことを明らかにしました。この男性像は、厳しい氷河期に適応した彼らの姿を復元しています。(人類研究部・神澤)